

EINSTEINS FLASHY BAT

Quarter Horse

Hengst/Stallion, Isabell/Palomino

geboren/born: 26.03.2018

Status: ungeritten/unridden

BOGGIERIMA JAC pal 2000 AQHA 4023759	BOGGIES FLAHY JAC	HOLLYWOOD JAC 86
		BOGGIES LAST
	TORIMA DE KING	ROYAL DE KING
EINSTEINS PLAYMATE ch 2004 AQHA 4701065		TORIMA
	GREAT RESOLVE	GREAT RED PINE
		SILVERSNOW PINESTEP
	PLAYMATE BY CHIC	SMART CHIC OLENA
		HICKORYS PLAYMATE



EINSTEINS FLASHY BAT (Züchterstall „US – Bandits“) - hoffnungsvoller Junghengst aus zucht – und sportbewährter Anpaarung sowie Robustaufzucht. Die Mutter EINSTEINS PLAYMATE ist eine direkte Tochter von GREAT RESOLVE alias „EINSTEIN“, einem NRHA Million Dollar Sire. Gezüchtet wurde dieser außergewöhnliche Hengst von Randy Hamilton. Während seiner erfolgreichen Showkarriere hat er NRHA Lifetime Earnings von mehr als 147.000\$ angesammelt – seine Nachkommen bereits über 680.000\$. Vater BOGGIERIMA JAC stammt aus der Zucht von Francoise Gauthier. „Boggie“ konnte aufgrund einer Verletzung in Vorbereitung auf die Futurity leider nicht geshowt werden. Er hat sich vor allem als Vererber bewährt, dessen Nachkommen erfolgreich auf Futuritys laufen. Er selbst war 2016 Top Sire der DQHA.

EINSTEINS FLASHY BAT (breeder stable „US – Bandits“) - hopeful young stallion from breeding and sport proven mating as well as robust rearing. The mother EINSTEINS PLAYMATE is a direct daughter of GREAT RESOLVE alias „EINSTEIN“, a NRHA Million Dollar Sire. This exceptional stallion was bred by Randy Hamilton. During his successful show career, he has earned NRHA LTE of more than 147.000\$ - his offspring already over 680.00\$. Father BOGGIERIMA JAC is bred by Francoise Gauthier. „Boggie“, unfortunately he could not be shown due to an injury in preparation for the Futurity. He has proven himself above all as a sire whose offsprings successfully run on futuritys. He himself was 2016 Top Sire of the NRHA.

EINSTEINS FLASHY BAT

Nachkommen

- Keine

Gendefekte/Erkrankungen

- unbekannt/keine

Bemerkung

- mäßig alte Verletzung vorne über Karpalgelenk, Prüfung erforderlich

Preis

- Mindestpreis 3.500,00 € (mit grünem Pass)
- MwSt: 19% incl.